

5月～6月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内

- 5月 9日 卓話 片平 聡 君
- 5月16日 卓話 田中 洋 君 **第10回定例理事会**
- 5月23日 アッセンブリー（新旧合同委員長会議）次年度会長・幹事
- 5月30日 クラブ定款により「休会」**
- 6月 6日 卓話 横河 僖治 君
- 6月13日 卓話 宮内良平 君（交代）**第11回定例理事会**
- 6月20日 卓話 古川友治 君
- 6月27日 会長・幹事退任挨拶 会長 新井昭人 君 幹事 渡邊員行 君  
予算総会 次年度幹事(会計)

古川 友治 君 … 時間には間に合いましたがバッジを忘れました。  
 片平 聡 君 … 前回欠席、申し訳ございませんでした。  
 松本 厚志 君 … 早退させていただきました。すみません。  
 渡邊 員行 君 … 卓話、高橋さんのピンチヒッターです。  
 宜しくお願ひ致します。



第1190回例会  
 ニコニコ箱 ¥ 8,000  
 今年度累計 ¥ 553,000



第 1 1 9 0 回例会出席報告

|             |        |
|-------------|--------|
| 総 会 員 数     | 17名    |
| 名 誉 会 員 数   | 4名     |
| 出席計算会員数     | 17名    |
| 出 席         | 10名    |
| メ ー ク ア ッ プ | 2名     |
| 欠 席         | 5名     |
| 出 席 率       | 70.58% |
| 前 回 出 席 率   | 70.58% |

☆皆出席テーブル なし

☆ビジター なし

☆メイクアップ  
 奥田皓策 君  
 田中 洋 君

第 1 1 9 1 回例会

2023年5月9日

# 関西国際空港ロータリークラブ



エルアル航空 B767-352ER 写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様

イスラエル/エルアル航空は、これまで日本向け定期便は運航していませんでしたが、今年3月より成田～テルアビブ便を新規就航させました。このB767は、2010年頃関空に飛来していたものですが、イスラエルで健康食品を作っている日建総本社が、毎年社内研修を行なうためにチャーターしたもので、機首に「世界に翔く・・・」と同社の商品名が日本語で記入されています。



次 例 会

第 1192 回  
 2023年5月16日

《 卓 話 》  
 「未定」

担当：  
 田中 洋 君

R.I.第2640地区  
 関西国際空港ロータリークラブ

事務局  
 〒549-0001  
 大阪府泉佐野市泉州空港北1番地  
 ホテル日航関西空港内  
 TEL 072-455-4766  
 FAX 072-455-4767  
 e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp

例会 毎週火曜日 12:30  
 ホテル日航関西空港内  
 (『ジェットストリーム』)  
 TEL 072-455-1111

会 長 新井昭人  
 幹 事 渡邊員行  
 会報委員長 川崎真範  
 会報委員 高橋克広

今 週 の プ ロ グ ラ ム

《 卓 話 》  
 「アスリートのセカンドキャリア」  
 担当：片平 聡 君

今週のロータリーソング

**奉仕の理想**  
 奉仕の理想に集いし友よ  
 御国に捧げん我等の業  
 望むは世界の久遠の平和  
 めぐる歯車いや輝きて  
 永久に榮えよ  
 我等のロータリー  
 ロータリー

本日のメニュー

～ 和食メニュー ～  
 小鉢 2品  
 お造り  
 煮物  
 彩御飯  
 デザート

四つのテスト



国際ロータリー2022-2023年度会長  
 ジェニファー・ジョーンズ  
 2022-2023年度  
 国際ロータリーのテーマ  
 「イマジンロータリー」

## 先週例会報告

関西国際空港ロータリークラブ

第1190回例会 4月25日

## 会長報告

本日は選挙のお話です。先日の選挙ですが、私は用事がありましたので期日前投票に行きました。

それにしても維新の勢いは凄いですね。奈良県知事も維新の方に代わりました。

もともとは大阪維新の会でしたが、現在は日本維新の会に変わり、全国に広がってきました。何故こんなに支持されるようになったのかというと、やはり結果を出しているからだと思います。

昔は、大阪の恥は大阪市役所だと思っくらい不正だらけで、財政赤字でした。色々な市長が選挙の度に「改革する。」と言いましたが、一向に出来ずで、橋下徹さんが命がけて改革しました。

そして、僅差で実現されませんでした。大阪都構想。もし実現すれば大阪の経済発展に繋がるのではと期待していましたが…。

投票するのは大阪市民なので、そういう事になればメリットが無くなると思ったのかもしれませんが。行政サービスが今より落ちるのではと心配した人達が反対に回ってしまったのだと思います。

しかし、維新も諦めず、大阪市立の高校を廃止して大阪府立にしました。市大と府大も一つにして公立大学となりました。

当クラブに在籍されていた福島伸一さんが、大阪公立大学の次期理事長に就任されますね。

今回象徴的だったのが、保守王国と言われた和歌山県です。

岸田総理や小池都知事まで応援に駆け付けたのに、維新の候補者に負けてしまった。自民党には相当なショックだったと思います。山口県は自民党勝利でした。安倍元首相の地元ですし、これは当然でしょうね。

気になるのはやはり投票率の低さです。選挙の度に過去最低となっていますが、政治を変えていくにはもっと若い人達が選挙に出て、当選する社会にならないと、と思います。

今回、兵庫県では26歳の芦屋市長が誕生しました。

これからはもっと年配者も若者も繋がっていくような政治が良いのではと感じています。

会長 新井 昭人 君



## 幹事報告

## 【回覧】

◎ガバナー事務所GW休暇のお知らせ（当クラブ事務局も同様です）

期間：4月29日（土）～5月7日（日）まで

◎6/17（土）高橋克広前会長取り切りゴルフコンペ&炉辺会出欠表

炉辺会の会費につきましては、田中様にお尋ねください。

◎ガバナー事務所より、トルコ・シリア大地震支援金について

地区大会余剰金より、トルコ大使館および日本赤十字社和歌山県支部に、それぞれ150万円ずつ送金されました。

◎2022-23年度地区立法案検討会よりご報告

◎ROTARY 英語版 5月号 ◎他クラブ例会情報

## 【お知らせ】

◎国際ソロプチミスト大阪-りんくう・チャリティーバザーのご案内（向井会員より）

チケットはございません。会報に挟み込んでいるチラシをご持参ください。

（コーヒーご飲食券になります）

日時：2023年5月21日（日）午前10時～午後3時

場所：スターゲートホテル関西エアポート 6階RICCホール

泉佐野市りんくう往来北1番地 電話072-460-1111

幹事 渡邊 員行 君



## 卓話

## 《ちょっとした話》

幹事 渡邊 員行 君



本日は、高橋さんのピンチヒッターで卓話を担当します。日経おとなのOFF「美しい日本語と正しい敬語が身に付く本」という本の中から、興味のある内容を抜粋してご紹介しようと思います。

## 無意識に使っている「日本語」の間違い

## アナウンサーも口にする「重複表現」の落とし穴

## なぜ、これほど重複表現が使われているのか？

作家・本郷陽二氏「言葉を重ねて大袈裟に表現すれば、意味を強調できます。現代では強い表現が好まれるため、間違った日本語の聞き取りづらさより、言葉を印象付ける事の方が重要視され、重複表現を定着させてしまったのでしょう。」

実際、ここに挙げた重複表現を見て、過去の失言に顔を赤らめている人も多いのでは。ビジネスシーンでも、うっかり口にしてしまうから怖い。

本郷氏は、「特に、後に残るメールや手紙では気を付けた方がいい。」と言う。

これを機に自分の言葉の癖を見直したい。

## 『断トツの1位』

職場でも「断トツの1位でした！」と報告するのはよくある事。

だが、「断トツ」は「断然トップ」の略語で1位を指す。

つい力が入り協調したくなるが、冷静に判断を。

他にも…。

×まず初めに ×一番最初・一番最後 ×今現在

## 『すべて一任する』

一任とは、全てを任せること。「一任」で十分に意味は伝わる。

他にも…。

×注目を集める ×収入が入る ×被害をこうむる ×あとで後悔する

×過半数を超える。

## 『お中元のギフト』

「お中元」は、世話になった人への夏の贈り物。

ギフトは贈り物と同義語だから、これも重複表現。

また、「元旦」は元日の朝のことなので、「元旦の朝」は重複表現である。

他にも…。

×新年あけましておめでとう ×元旦の朝 ×クリスマスイブの夜

## 『製造メーカー』

メーカーと、ものを製造する会社＝製造業者は同義語。

日本語と外来語の重複表現は定着しているが、ビジネスシーンでは気を付けたい。

他にも…。

×排気ガス ×IT技術 ×チゲ鍋

## 『故障中』

「故障」は「正常な機能を失った状態」を指すので、途中を意味する「中」をつけるのは間違い。

「肴」はそれ自体が「酒のつまみ」を意味する。

他にも…。

×余分なぜい肉 ×酒の肴 ×みぞれ混じり ×存亡の危機

上記記事は、日経おとなのOFF「美しい日本語と正しい敬語が身に付く本」P6～P7の記事を引用いたしました。

